

# けんこうニュース

発行所  
**奥津医院**  
 南足柄市生駒381  
 電話 0465-74-0024  
 発行人 奥津紀一

第七回順天堂神奈川会総会  
 平成二十一年度  
 順神会総会開催  
 平成二十二年二月二十七日  
 ローズホテル横浜



初音 奥津 直道 画

院長が会長を勤める順天堂神奈川会(順天堂大学の医学部・スポーツ健康学部・看護学部合同会)と順神会(医学部同窓会・神奈川支部会)の総会が開かれた。会員、来賓で約八十名の出席があった。

今年は、箱根駅伝に出場しなかったということもあり出席会員が少なかった。順神会では駅伝のメデイカルサービスを今後も続けることを決めた後役員について話し合い、院長が会長を十二年も続けたので辞任し、次期より宮川政久先生(川崎)が勤めてくれることになりました。



第四回2780地区  
 ローターリー絵画展に出品



今年のロータリー絵画展は海老名駅に近い、海老名プライムタワー内の海老名市民ギャラリーで、三月八日(月)〜十四日(日)まで開かれます。

私は、昨年画いた「矢倉岳」「パーミンガムのゴルフ場」のスケッチ二枚を出品しました。

**新型インフルエンザ  
 流行終息**

当院では九月より始まり十一月頃ピークで二月初旬に終息しました。

この間予防接種は優先順位ということで、医療機関では毎日電話で連絡をとり大変な努力でした。

幸い当院ではインフルエンザ自体は軽症者が殆どで高齢者でも死亡した方はありませんでした。

昨年同様、楽しい展覧会になると良いと思っています。



新型インフルエンザと  
 予防接種

湧言飛語



昨年の終わりから今年にかけて、私達医療機関は新型インフルエンザの予防接種で大混乱しました。

予防接種優先順位が細かく決められたためでした。一見合理的な様ですが担当した職員は大変でした。一つはワクチンの配布がまちまちで、ワクチンが手に入ってから連絡をして対象者に来てもらう事になりました。

優先順位といっても医療機関従業員が第一の優先順位は入るのかどうか、次の順位は重大な基礎疾患を持つ人、ということでしたが、高血圧はあるが元気な人はどうするのか、ということや100cc入りのワクチンを使う時など一日の内に10人以上の方に来てもらわないといけないといった大変でした。

院長